

Kapolsek Cidahu Akp Akhmad Suryana dan Bhayangkari Beraksi Cepat Bantu Warga Terdampak Bencana Alam

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Nov 11, 2023 - 16:06



Kapolsek Cidahu Akp Akhmad Suryana dan Bhayangkari Beraksi Cepat Bantu Warga Terdampak Bencana Alam

Sukabumi - Sebuah tindakan peduli dan kepedulian luar biasa terjadi di wilayah Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi, ketika Kapolsek Cidahu, AKP. Akhmad Suryana Bande, SH, bersama Bhayangkari Polsek Cidahu, turun

langsung membantu warga yang terdampak pasca hujan lebat dan angin kencang pada Jumat, 10 November 2023, pukul 15.00 WIB.

Sebanyak 130 rumah di Desa Cidahu dan Desa Girijaya mengalami kerusakan, dengan 82 rumah di Desa Cidahu dan 48 rumah di Desa Girijaya. Kerusakan tersebut melibatkan tingkat ringan, sedang, dan berat, memberikan tantangan besar bagi masyarakat setempat.

Dalam kegiatan peduli Bhayangkari Polsek Cidahu, hadir sejumlah tokoh dan pejabat setempat, termasuk Ketua Ranting Bhayangkari Polsek Cidahu, Kades Cidahu, Kades Girijaya, Bhabinsa Cidahu, Babinsa Girijaya, Bhabinkamtibmas Desa Girijaya, dan Bhabinkamtibmas Desa Cidahu.

Dalam laporan yang disampaikan, Kapolsek Cidahu, AKP. Akhmad Suryana Bande, SH, menyebutkan bahwa kegiatan ini berhasil memberikan bantuan berupa sembako sebanyak 150 paket kepada warga yang terdampak. Adapun rincian pembagian sembako adalah 82 paket untuk warga Desa Cidahu dan 48 paket untuk warga Desa Girijaya.

Bantuan tersebut diserahkan secara simbolis kepada Kades Cidahu dan Kades Girijaya, serta perwakilan warga yang terdampak. Kegiatan ini dilaksanakan dengan penuh keamanan, kelancaran, dan kondusif, ditandai dengan selesainya kegiatan pada pukul 17.40 WIB.

Perlu dicatat bahwa Kapolsek Cidahu, AKP. Akhmad Suryana Bande, SH, dan Ny. Eni Bande, Ketua Bhayangkari Polsek Cidahu, secara langsung memimpin kegiatan ini sebagai bentuk kepemimpinan dan komitmen terhadap kesejahteraan masyarakat.

Sebagai hasil dari aksi peduli Bhayangkari Polsek Cidahu, diharapkan mampu mengurangi beban dan memulihkan kehidupan warga yang terdampak bencana alam di wilayah tersebut.

Demikian laporan kegiatan ini kami sampaikan sebagai bentuk berita positif dari aksi nyata kepolisian yang berperan aktif dalam membantu masyarakat yang membutuhkan.